
 

Auf Fragen aus dem Ausschuss, ob statt der Umleitung auch eine Regelung durch Ampeln 
möglich sei  und die Baumaßnahme nicht auch innerhalb von 3 Monaten erfolgen könne, teilt 
Herr Hoseus mit, dass sich der Oberbergische Kreis bezüglich Umleitungsstrecke und Bauzeit 
noch in der Planungsphase befindet und zur Zeit von einer Bauzeit von ca. einem Jahr ausgeht.  

Auf Vorschlag des Vorsitzenden bittet der Ausschuss die Verwaltung dringend beim Kreis eine 
schnellere  Wiederherstellung dieser Brücke zu erwirken.  

 

 

 


